

Mercedes-Benz Sprinter als mobile Bankfiliale

Für die Kreissparkasse Göppingen ist ein Mercedes-Benz Sprinter als mobile Bankfiliale im Einsatz. Für den Vortrieb sorgt ein Vierzylinder-Diesel mit 120 kW / 163 PS. Das spezielle Tiefrahmen-Fahrgestell entstand in Kooperation mit Al-Ko. Der Kunde betritt das rollende Geldinstitut auf der anderen Seite des Panzerglases durch eine druckknopfgesteuerte Schwenktür mit einer ausfahrbaren Zusatztrittstufe, wie man sie von Bussen her kennt. Große Fensterflächen und ein modernes Design sorgen im umgebauten Sprinter für eine helle und freundliche Umgebung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Sprinter als erste mobile Bankfiliale der Kreissparkasse Göppingen.



Mercedes-Benz Sprinter als erste mobile Bankfiliale der Kreissparkasse Göppingen.



Mercedes-Benz Sprinter als erste mobile Bankfiliale der Kreissparkasse Göppingen.
